

Fiestas de Navidad

Información elaborada el martes 24 de diciembre de 2024

Miércoles 25: predominio del tiempo estable en la Península, con nubosidad baja matinal en la mitad norte y nieblas persistentes en la meseta Norte, interior de Lugo, depresiones del nordeste y La Mancha, que pueden ser localmente engelantes. Cielos despejados en el resto salvo en la vertiente mediterránea, donde no se descarta alguna precipitación débil. Son probables, de forma débil, en el Cantábrico oriental al principio. En Baleares es probable que continúen los chubascos débiles, tendiendo a remitir. Temperaturas mínimas en ascenso, reduciéndose la extensión de las heladas, al igual que las máximas. Tramontana fuerte al principio, amainando rápidamente, y viento flojo con predominio de este en el resto, con levante fuerte en el Estrecho. En Canarias es probable que continúe la inestabilidad, con chubascos que podrían ser localmente fuertes y con tormenta, más probables por la tarde, con viento del sur y sureste que traerá calima y temperaturas con pocos cambios.

Jueves 26 a lunes 30: continuará la estabilidad en la Península y Baleares, con nubosidad baja matinal en las mitades norte y este peninsulares, donde es probable que se produzcan algunas precipitaciones débiles, y nieblas en el interior que irán ganando extensión, localmente engelantes. A partir del domingo 29, abundante nubosidad media y alta, sin descartar algo de calima en el extremo sur. Temperaturas con pocos cambios o en descenso, con heladas progresivamente más extensas, moderadas en Pirineos. Vientos flojos en general, con predominio del este, con levante fuerte en el Estrecho, teniendo a amainar durante el periodo. En Canarias, es probable que continúe la inestabilidad al principio, con chubascos que el jueves podrían ser localmente fuertes y con tormenta, mientras el resto de los días se esperan más débiles y dispersos. Continuará el viento de componente este, el ambiente calimoso y las temperaturas con pocos cambios.

Martes 31 a miércoles 1: es probable que continúe el tiempo estable en la Península y Baleares, con nubosidad baja matinal en las mitades norte y este peninsulares, nieblas engelantes en el interior peninsular y precipitaciones débiles en la vertiente mediterránea. No se descarta que un frente se aproxime al noroeste peninsular, con precipitaciones en Galicia y Cantábrico. Es probable que las temperaturas continúen estables o en descenso, con heladas generalizadas en el interior peninsular, sin descartar que sean fuertes en Pirineos. Continuarán los vientos flojos en el interior y el levante moderado en el Estrecho, pero es probable que arrecie el suroeste en el extremo noroeste peninsular. En Canarias es probable que el tiempo se estabilice, con intervalos nubosos y posibilidad de chubascos débiles vespertinos, temperaturas con pocos cambios y viento del este.

Nota: esta predicción especial se actualizará diariamente hasta el domingo, 5 de enero de 2025. AEMET incluye de forma permanente en su web www.aemet.es predicciones generales para España hasta 10 días, además de otras predicciones más específicas.